

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**December 16 - December 30, 1988**

**88 / 22**

**16 décembre - 30 décembre 1988**

**EX-1/EX-2**

**NCR**

**88-876**

**EX-1/EX-2**

**RCN**

**88-876**

**Director  
Research  
Canadian International Trade Tribunal**

**Directeur de la recherche  
Tribunal canadien du commerce extérieur**

We will be staffing approximately six positions at the EX-1 and EX-2 levels.

Ce concours vise à pourvoir à environ six postes de niveau EX-1 et EX-2.

You will manage research and investigations in relation to international trade. Emphasis is placed on quality research, analysis and recommendations. You will have extensive experience in research or in research management in any one of the following areas: industrial development; micro-economics; trade policy; or trade and competition policy.

Les titulaires de ces postes devront gérer les travaux de recherche et d'enquête au regard du commerce extérieur. Les éléments recherche sur la qualité, analyse et recommandations seront à l'honneur. Les titulaires devront posséder une vaste expérience de la recherche ou de la gestion de travaux de recherche dans au moins un des domaines suivants: développement industriel, micro-économique, politique commerciale ou politique liée au commerce et à la concurrence.

You will have demonstrated leadership and communication skills and will have a proven credibility at all levels of government.

Ils doivent témoigner de compétences en matière de leadership et de communications et faire preuve d'une certaine crédibilité auprès de tous les paliers de gouvernement.

These bilingual positions (various profiles) will be of interest to SM and above or equivalent levels who have a record of at least fully satisfactory performance.

Ces postes bilingues (divers profils) s'adressent aux personnes qui occupent un poste de niveau SM, de niveau équivalent ou d'un niveau supérieur et qui possèdent des antécédents de rendement entièrement satisfaisant.

**Government Operations Portfolio  
(613) 992-4817**

**Portefeuille des opérations gouvernementales  
(613) 992-4817**